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La sociedad necesita algo de 
calma o hará sonar el 

escarmiento, esa es la cuestión

El 9 de Julio se festejó con 
espectáculo folklórico

Las danzas tradicionales trajeron recuerdos de épocas gloriosas para la Nación

El deporte sigue con 
fuerza creciendo con 
la presencia de niños 
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Homenajes a 
Héctor Peñalva

El aumento de 
precios, el avance de 

la inseguridad, la 
inoperancia de la 

Justicia y la falta de 
autoridad en el sector 

político, alimentan 
la grieta(Pág.2)

Cientos de vecinos colmaron el Centro De Vicenzo para 
compartir al aniversario de la Independencia (pág. 3)

Al cumplirse un año de su fallecimiento, se lo 
recordó en escuelas y en el HCE ( Pág. 5)
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Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

La ICINE con el intendente

Con la presencia de diez mil militantes de diversas organizaciones y la presencia 
del Ministro de Desarrollo Social Juan Zabaleta, Gastón Harispe Diputado del Parla-
sur y la diputada provincial Soledad Alonso entre otros se lanzó el 1ero de Julio en 
el estadio de Ferro la corriente Peronismo de la Soberania, un espacio que propone 
impulsar un programa politico para construir la unidad.
Hablamos con Gabriel Berrozpe, quien fue uno de los protagonistas del escenario 
del encuentro quien afirmó “no podemos recordar a Perón sin militar todos los 
dias el proyecto nacional y popular que nos legó. Recordar a Perón en su doctrina 
y traerla a la actualidad para realizar la comunidad organizada es una necesidad 
para poder construir una patria justa, libre y soberana, en dónde todas y todos los 
argentinos tengan trabajo digno y la gran riqueza del pais se distribuya” 
En el acto en que participaron diferentes expresiones del Frente Nacional, cómo 
los sindicatos de Obreros Navales, Anses, UOCRA, ATE y  movimientos populares 
como Octubres, la 26 de Julio y  Compromiso Social y sectores pymes , además 
contó con innumerables adhesiones a repensar la unidad sobre la base de objeti-
vos programáticos, cómo los 12 puntos que sostiene el espacio.
Berrozpe señaló “ hay que volver al sentido comunitario de la política. Los trabaja-
dores venimos a discutir la política para transformar la realidad y para ello la debe-
mos ordenarla con un sentido programatico, que permita construir con los actores 
productivos del país la común unidad para realizar la grandeza de la patria y la 
felicidad de su pueblo”
Por último remarcó “comparto la concepción y acción del Intendente Juan José 
Mussi tenemos que construir una sola vereda, la de la gente. Por eso no pedimos 
la unidad, la exigimos y trabajamos para ella todos los días, porque el peronismo 
sigue siendo el camino a la victoria”

Berrozpe 
habla 
ante una 
multitud

Lanzamiento del Peronismo de 
la soberania, en Ferro

  La clase dirigente, en todos los ni-
veles, tiene la enorme responsabili-
dad de llevar calma a la población, 
alejando los fantasmas que año tras 
año castigan la paz de los hogares.
  Las luchas por el poder, traducidas 
en peleas intestinas que derivan en 
quiebres de gestión, resquebraja-
miento de la autoridad y destrucción 
de la imagen de quienes tienen la 
obligación de responder con cohe-
rencia y templanza a los problemas 
que se presentan para todo la Nación 
y no sólo para algún grupúsculo.
 Hoy el país asiste azorado a la lucha 
por la elección del año próximo y, 
tanto el oficialismo como la oposi-
ción, dejan de lado los problemas 
actuales para pensar en los que ten-
drán cuando alguno asuma, si es que 
asumen, el timón de la República y 
todas sus escalas de mando.
  Y, repito, esta falencia está en todos 
las facciones que pretenden gober-
nar. Se realizan críticas o se trabaja 
sobre aquello que puede lastimar al 
oponente sin avanzar, en la mayor 
parte de los casos, en las deficiencias 
que la gestión o proponiendo solu-
ciones que puedan ser aceptadas en 
beneficio de la mayoría.
 Si el que gobierna es del partido A, 
entonces los del partido B y quizás 
los del C,  buscan de todas formas 
de socavar su figura y su trabajo, aún 
si este es aceptado por la mayoría 
de la comunidad. A cambio realizan 
las habituales promesas de cambios 

que luego no se realizan o que se 
ejecutan siempre en beneficio de los 
amigos de turno.
  No quiero extenderme sobre he-
chos que nos castigan a todos y que 
son de consumo diario en estas últi-
mas semanas. Quiero, si, avanzar so-
bre otros niveles de responsabilidad 
como por ejemplo la que correspon-
de a aquellos que remarcan precios 
aduciendo que esto responde a la 
suba del dólar mientras otros, tam-
bién comerciantes, aseguran que los 
aumentos han sido puntuales y no se 
justifican incrementos en la mayoría 
de los productos.
  Como ejemplo me señaló uno de 
los entrevistados que “empresas 
grandes como Coca Cola, Terrabussi 
y Arcor, por citar sólo algunas no han 
subido los valores de sus productos 
en estos días” También admitió que 
“una empresa que vende café los 
aumentó pero eso si es consecuen-
cia del crecimiento del precio de su 
materia prima importada”. 
 Sin embargo sigue el aumento de 
precios y el gobierno parece no dar-
se por aludido. Por lo tanto no toma 
medidas para corregir esos desvaríos
  La inseguridad es otro de los flage-
los que no da tregua a la sociedad y 
alli también se nota la falta de res-
ponsabilidad en quienes deben pre-
venirla  y en quienes deben castigar 
los delitos. Las fuerzas de seguridad 
están, dicen voceros encumbrados, 
sometidas al imperio de la ley y por 

lo tanto no actúan con la severidad 
y la serenidad que se requiere para 
evitar lo que parece un avance in-
contenible de la delincuencia.
 La Justicia argumenta, a través de 
sus representantes, que siempre se 
aplica la ley pero esta es la mayor 
parte de las veces benigna para el 
acusado y, curiosamente, resulta ser 
muy dura para quienes quieren de-
fenderse y terminan lastimando o 
matando a quien los ataca.
  El panorama se torna insoluble si 
se tiene en cuenta que los ámbitos 
de detención están superados en su 
capacidad y se dan casos, como su-
cedió en Berazategui, que queriendo 
atacar al rival político se cuestiona la 
construcción, por ejemplo, de una 
alcaidia que podría desagotar los ca-
labozos de las comisarías y ordenaría 
un poco la detención de acusados.
  Todo esto, sin embargo, requiere 
soluciones políticas y quienes deben 
tomarlas son partidarios de la teoría 
que culpa a la sociedad por la activi-
dad delictiva. Es decir que los ladro-
nes, violadores, asesinos y demás, 
son producto de la comunidad que 
los ha marginado.
  Para llevar calma a la población y 
comenzar el avance hacia el maña-
na mejor que todos deseamos, es 
imprescindible que quienes deben 
mostrar autoridad la ejerzan. En to-
dos los niveles. 
  Si  no sucede será la propia sociedad 
la que hará tronar el escarmiento.

 El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se reunió con integrantes 
de la Iglesia Cristiana Internacional Nueva Esperanza (ICINE). El motivo del 
encuentro fue promover la articulación entre el Municipio y la institución 
religiosa, e impulsar acciones mancomunadas en diferentes barrios del 
distrito.
La ceremonia se llevó a cabo en la Sala de Conferencias del Edificio Mu-
nicipal. Contó con la presencia de los pastores Gustavo y Teresa Medina, 
además de feligreses que integran la ICINE.
, Mussi expresó: “Les agradezco por todo lo que hacen, es muy importante. 
Nos une el mismo fin, que es ayudar a Berazategui. Así que estoy a total 
disposición para que trabajemos unidos”.
Gustavo Medina resaltó: “Vinimos a presentarle al intendente Mussi las la-
bores sociales que hacemos en 56 barrios de nuestra ciudad. Además, tra-
jimos un proyecto para articular acciones conjuntas en plazas, comedores 
y centros de recuperación de adicciones, entre otros lugares. Creemos que 
la base está en la unidad como sociedad”.
El subsecretario de Culto, Julio Ravelo, destacó: “A pedido del Dr. Juan José 
Mussi, desde el Municipio estamos realizando un trabajo muy arduo de 
acompañamiento y acercamiento a los cultos y religiones. Por ejemplo, 
hoy en día ya contamos con un padrón de más de 250 iglesias del distrito. 
Nosotros sabemos que cumplen un rol muy importante y queremos que 
formen parte activamente de todo lo que hacemos en Berazategui”.

Teresa
Medina
expone la
labor de
la Iglesia

Haya calma o habrá escarmiento
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La Independencia festejada a pleno folklore

Biblioteca Elbio Eduardo Araujo

Berazategui celebró los 206 años de la 
Declaración de la Independencia con una 
peña folclórica que incluyó espectáculos 
musicales, baile y puestos de comidas 
típicas. Además, se presentó el Himno al 
Folclore de Berazategui y la bandera fol-
clórica local, y se realizó un homenaje a 
excombatientes de Malvinas.
El encuentro, que reunió a vecinos y veci-
nas en el Centro de Actividades Roberto 
De Vicenzo, fue organizado por la Secre-
taría de Cultura y Educación de la Muni-
cipalidad de Berazategui. Su secretario, 
Federico López, resaltó la importancia de 
llevar a cabo eventos de este tipo: “Esta 
es una fiesta popular porque la Patria se 
construye en comunidad. Hoy nos encon-
tramos con ballets locales, tradicionalis-
tas, vecinos y vecinas de nuestra ciudad y 
de distritos cercanos. El 9 de Julio nos une 
bajo nuestra bandera celeste y blanca”.
En el mismo sentido, López destacó el 
reconocimiento que se le brindó a ex-
combatientes de Malvinas: “Quisimos 
homenajear a nuestros veteranos, que 
están acompañados por sus familias, por-
que este año se cumplieron 40 años de la 
guerra. Y hoy reafirmamos nuevamente 
nuestra soberanía porque el 9 de Julio 
también se trata de eso”.
A su vez, el presidente de la Agrupación 
Héroes de Malvinas de Berazategui, Da-

niel Alfonso, expresó sentirse “orgulloso 
por este reconocimiento, y más en el Día 
de la Independencia”.
Durante el festejo, se presentó el Himno 
al Folclore local con una coreografía que 
puso en escena a 100 bailarines y bailari-
nas. Además, a cada uno de los 15 ballets 
participantes se les entregó la bandera 
del Folclore Berazateguense, creada en 
conjunto por la Municipalidad y los pro-
pios ballets.
Uno de los integrantes del Ballet De 
Buena Madera, Fabricio Argüello, afirmó: 
“Vinimos a disfrutar de esta peña que es 
hermosa. Me encanta que se mantengan 
vivas nuestras raíces”.
En tanto, una de las vecinas que se acer-
có a disfrutar del evento, Adriana Díaz, 
recalcó: “La gente busca este tipo de fies-
tas porque son sanas. Los espectáculos 
folclóricos distraen un montón y están 
buenísimos”.
Estuvieron presentes los secretarios de 
Desarrollo Social y Comunitario, Recrea-
ción, Turismo y Deportes, María Laura 
Lacava; de Organizaciones No Guberna-
mentales, Marcelo Benedetti; y de Servi-
cios Públicos, Sergio Faccenda; la titular 
de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía 
Vega; y el presidente del Honorable Con-
cejo Deliberante (HCD), Marcelo Alejan-
dro Romio.
 

Muchos vecinos se congregaron para recordar el 9 de Julio de 1816

En un sencillo acto, se impuso el nom-
bre Alumno Araujo, Héroe de Malvinas, 
a la biblioteca de la Escuela Secundaria 
Nº 14 Tristán Achaval Rodríguez. Elbio 
Eduardo Araujo, excombatiente caído 
durante la Guerra, fue estudiante de ese 
colegio. El intendente Juan José Mussi 
participó del homenaje, que incluyó 
una obra de teatro y una presentación 
de freestyle de rap, a cargo de estudian-
tes de la institución.
Mussi expresó conmovido que “este 
acto es absolutamente trascendente; le 
agradezco infinitamente al director por 
la iniciativa. No tenemos que olvidar-
nos de Malvinas. Es un orgullo que las 
escuelas de Berazategui reconozcan a 
nuestros excombatientes”.
Por su parte, el director de la Secundaria 
Nº 14, Orlando Saracho, explicó que “ha-
ber realizado esta imposición es muy 
importante. Toda la comunidad educa-
tiva participó de la elección del nombre, 
que va a bautizar un espacio muy que-
rido. Además, Elbio cayó como héroe en 
las Islas Malvinas y ahora es el centinela 

que nos cuida”.  María Fernanda Araujo 
-hermana del excombatiente homena-
jeado- remarcó: “Quiero agradecerle a la 
Escuela por haber elegido a mi hermano. 
Creo que no hay un acto de amor más 
grande de un ser humano, que entregar 
la vida por sus hermanos. Y eso fue lo que 
hicieron nuestros 649 héroes”.

Al finalizar el homenaje, los estudiantes 

Lucas Ibarra y Mateo Medina -quienes 
representarán a Berazategui en la etapa 
regional de los Juegos Bonaerenses- 
realizaron una interpretación de rap 
estilo libre, mientras que alumnos que 
forman parte del Programa Acompaña-
miento a las Trayectorias y Revincula-
ción (ATR, dependiente de la provincia 
de Buenos Aires) hicieron una obra de 
teatro.

Los Quilmes con nueva plaza

La caricia al 
hermano en 
la placa con 
el nombre de 
Elbio Araujo

El intendente Juan José Mussi recorrió la Plaza Vecinos Unidos el domin-
go 3 de julio. Allí, la Municipalidad de Berazategui remodeló el espacio 
con la colocación de luces led y juegos nuevos, una estación aeróbica, la 
realización de trabajos de pintura en general, parquización, sumado a un 
mural que representa al barrio. Esta plaza ya recibe a cientos de vecinos 
y vecinas de Villa Los Quilmes.
Los trabajos de remodelación estuvieron a cargo de la Delegación muni-
cipal del barrio, beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo y personal 
municipal de las Secretarías de Obras Públicas y de Cultura y Educación.
“Lo más importante es estar unidos y esta plaza es para eso, es un lugar 
de encuentro. El concepto de plaza representa lo que debería ser el país. 
Nos tenemos que unir, sin importar las diferencias”, expresó Mussi a lo 
largo de su visita.
El Intendente, también, subrayó: “Hay dos argentinas: una es la de la te-
levisión, que siempre tiene una visión negativa; y la otra es la de vecinos 
y vecinas que quieren trabajar, unirse y que la Argentina salga adelante 
con esfuerzos. Yo quiero la Argentina del trabajo, del esfuerzo, la Argen-
tina de la unidad”.
Por su parte, la presidenta de la Sociedad de Fomento Villa Los Quilmes, 
Viviana Giménez, recalcó: “El 20 de abril tuvimos una reunión vecinal con 
el Intendente y le trasladamos nuestras inquietudes. Al día siguiente, el 
Municipio ya estaba trabajando en el barrio. Agradecemos mucho por 
eso y deseamos que todos los vecinos y vecinas disfruten la plaza”.
A su vez, Melanie Abasto, vecina del barrio Güemes, dijo: “Contar con 
estos espacios me parece súper necesario para que los vecinos y vecinas 
podamos disfrutar del aire libre y hacer algo distinto los fines de sema-
na”.
Durante la jornada se desplegaron las actividades lúdicas y talleres de 
Cultura Colectiva. Además, hubo una clase de yoga y presentación de 
músicos del barrio.
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

El intendente con iglesias cristiana evangélicas
El encuentro se llevó a cabo para coordinar acciones en conjunto

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Muestra de autos americanos
en el Polo Maderero de Hudson

En el Polo Maderero de Hudson y organizado por la familia Ventimiglia se 
desarrolló una muestra de autos antigüos de marcas norteamericanas. Se 
concentraron en el lugar mas de 3000 personas que disfrutaron de una tarde 
soleada y que, además de apreciar los vehículos allí expuestos, pudieron pa-
sear en globo aerostático.

El Rotary Club de Berazategui renovó 
sus autoridades locales -como cada 
año- a través de la votación de los 
últimos 5 presidentes de la organiza-
ción. En su sede de calle 16 entre 149 
y 150, el intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, destacó el perma-
nente acompañamiento de la insti-
tución con la comunidad y participó 
del tradicional acto.
 Durante la jornada, Eduardo Ce-
rrando sucedió a Liliana Jaurez en 
la presidencia y señaló: “Realizamos 
el cambio anual de autoridades de 

nuestra institución y agradezco la 
presencia del Intendente de Beraza-
tegui, quien siempre nos acompaña”.
“Quise venir a felicitar al nuevo Pre-
sidente para desearle lo mejor en su 
gestión. El Rotary se dedica a darle 
una mano a la sociedad”, afirmó 
Mussi durante su visita.
Asimismo, aseguró: “Esta institución 
nunca me pidió nada; como Inten-
dente siempre me dio. Aparecieron 
en momentos difíciles de Berazate-
gui, como en la pandemia. Eso tiene 
un valor muy importante.”

Asistieron integrantes del Gabinete 
municipal; el gobernador del distrito 
rotario, Orlando Morete, socios, fami-
liares, integrantes de otros clubes ro-
tarios de la zona y de Capital Federal.
El Rotary Club es una organización 
internacional que tiene como obje-
tivo promover la práctica elevada de 
ética y contribuir a fomentar la bue-
na voluntad y la paz. La institución 
abre su sede a la comunidad para 
que puedan utilizar las instalaciones 
con diferentes fines para el bien co-
mún.

Nuevas autoridades del Rotary Club de Berazategui

Con el objetivo de coordinar accio-
nes en conjunto con el Municipio, el 
intendente Juan José Mussi se reu-
nió con las Iglesias Cristianas Evan-
gélicas de Berazategui (ICEB).
En el encuentro, realizado en el Cen-
tro Evangelístico Jesús Vive (Av. 14 y 
137), Julio Ravelo -subsecretario de 
Culto de la Municipalidad- comentó: 
“Este encuentro nos permitió cono-
cer las situaciones que vive cada ins-
titución y acompañar su labor cris-
tiana y de asistencia, especialmente 
llevada a cabo durante la pandemia 
de COVID-19.”

Y destacó: “El Intendente acompaña 
el trabajo que hacen estas entidades 
en el distrito. El 31 de octubre se de-
clara Día de las Iglesias Evangélicas. 
Hemos presentado el proyecto para 
generar el Consejo Consultivo de 
Culto y así lograr una interrelación 
más fuerte entre la Municipalidad y 
las Iglesias tanto evangélicas como 
católicas para trabajar en muchos 
aspectos”.

Dimas Zapico, pastor y presidente 
del Consejo Pastoral de Berazategui, 
agradeció al Intendente por la insta-
lación del Monumento a la Biblia en 
la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro 
de la Torre), y comentó: “El Conse-
jo Pastoral funciona desde hace 34 
años en Berazategui, está reconoci-
do como entidad de bien público en 
la ciudad y se compone por iglesias 
y pastores de diferentes zonas del 
partido. Estamos siempre dispuestos 
a servir a la comunidad en la medida 
que podamos. Agradecemos al Mu-
nicipio por estar siempre apoyándo-
nos”.
También acompañaron al Intenden-
te, los secretarios municipales de 
Desarrollo Social y Comunitario, Re-
creación, Turismo y Deportes, María 
Laura Lacava; de Cultura y Educa-
ción, Federico López; de Salud Pú-
blica e Higiene, Dr. Pablo Costa; de 
Servicios Públicos, Sergio Faccenda; 
y de Trabajo, Juan Manuel Parra; así 
como la titular de la Secretaría Priva-
da, María Del Carmen Flores.
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CILINDROS HIDRAÚLICOS

Parque Industrial Plátanos, Berazategui
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Homenaje a Héctor Peñalva
Se impuso el nombre Héctor Peñalva a la sala de Presidencia del Honorable 
Consejo Escolar de Berazategui (HCE), al cumplirse un año de su fallecimien-
to. El intendente Juan José Mussi participó del homenaje.
“Conservaba un mensaje de Héctor de los últimos días de junio, donde me 
enumeraba las escuelas que se iban a pintar”, afirmó Mussi. Y agregó: “Fue un 
compañero. Compartíamos los problemas de las escuelas y tratábamos de 
resolverlos. Una persona dedicada a su función, que le hacía honor al cargo. 
Lo que dejó fue incomparable. Lo homenajeamos teniendo en cuenta que 
hizo camino al andar, que dejó una nueva forma de presidir un Consejo Es-
colar, que generó un grupo de consejeros que tomaron la función como algo 
integrado con otros Municipios, llevando y trayendo iniciativas que sirvieron 
fundamentalmente a la educación”.
“Hay que homenajear a los que hacen”, enfatizó el Jefe comunal. Y continuó: 
“Una calle de Berazategui tendrá también el nombre de Héctor Peñalva, al-
guien que hizo muchísimo por la educación pública, que trascendió y que 
docentes y no docentes homenajearon. Era un ser humano con virtudes y 
defectos, pero en materia de educación me saco el sombrero. Es un hombre 
que salió de la educación, que trabajó para ella y ésta hoy lo reconoce. Un 
laburante, un trabajador imprescindible”.
  Marianela Paez, directora provincial de Consejos Escolares y Coordinación 
Institucional, expresó: “Héctor era un modelo para la gestión, en términos de 
compromiso y responsabilidad para con el sistema educativo. Siempre  en 
articulación con el Municipio, trabajó por la educación pública de calidad 
para los niños y niñas del distrito. El Intendente tomó como propios los pedi-
dos de obras de infraestructura y demás acciones para beneficio del sistema 
educativo. Destaco el trabajo realizado conjuntamente”.
  En tanto, el actual presidente del HCE, Fernando Cardozo, expresó: “Peñalva 
presidió el Consejo Escolar y fue consejero durante más de 10 años, marcan-
do un antes y un después. Nos enseñó a trabajar para mejorar la educación 
pública. Un legado que nos dejó es el de las jornadas de pintura en escuelas, 
donde conversamos con la comunidad cara a cara y conocemos sus necesi-
dades de primera mano, junto al intendente Mussi. Esto se sostiene y es un 
momento de felicidad para compartir en comunidad, que empezó con su 
gestión”.
  El acto convocó a familiares de Peñalva, integrantes del Honorable Consejo 
Escolar, Jefatura Distrital y Secretaría de Asuntos Docentes; directivos, repre-
sentantes sindicales y autoridades de la Dirección Provincial de Consejeros 
Escolares. Además, participaron estudiantes de la Secundaria N° 30 del ba-
rrio Bustillo -con orientación artística-, quienes pintaron un mural dedicado 
a Héctor Peñalva, en uno de los laterales del acceso al HCE.

También en HCE
  El sábado 2 de julio, en un emo-
tivo encuentro convocado por 
el Honorable Concejo Escolar 
(HCE), el intendente Juan José 
Mussi estuvo presente en el ho-
menaje a su expresidente, Héctor 
Peñalva cuando se conmemoró 
el primer aniversario de su falle-
cimiento
 Para ello se realizó una jornada 
de pintura y artística, donde se 
impuso su nombre a un sector de 
la Escuela de Estética N° 1 (calle 
56 y 132).

El actual presidente del Conse-
jo Escolar, Fernando Cardozo, 
expresó: “La mejor forma que 
encontramos de recordar y man-
tener con nosotros a Héctor 
Peñalva fue a través de una jor-
nada de pintura en una escuela, 
jornadas que comenzaron con 
él como Presidente y a través de 
las cuales fuimos recorriendo y 
conociendo las realidades de los 
establecimientos educativos”.
Por su parte, la inspectora Jefa 

Distrital, Mónica Vitta, subrayó: 
“Héctor fue profesor de música 
durante casi 30 años, entonces 
quisimos recordarlo y agradecer-
le todo lo que dejó en su gestión 
a través de la música. Por eso, 
coros y orquestas de nuestra ciu-
dad hicieron lo que saben para 
homenajearlo”.

Con la participación de integran-

tes del Gabinete municipal, la 
comunidad educativa de la zona, 
familiares de Peñalva, colegas 
y representantes del Frente de 
Educadores, se descubrió un car-
tel alusivo. 

Además, las 3 Orquestas Escuela 
ensambladas y el coro interpre-
taron la canción “Dale Alegría a 
mi corazón”, entre otras.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Torneo Evita continúa a toda velocidad

Los mercantiles y las vacaciones 
de invierno para sus hijos

El Centro de Empleados de Comercio de Quilmes, Berazategui, Florencio Varela y San Francisco Solano encabezado 
por su Secretario General Roberto” Mata” Rodríguez, se alegra en informar a todos sus afiliados y afiliadas que para 
estas vacaciones de invierno  se brindarán funciones de teatro infantil exclusivas para la familia mercantil.
Serán 5 funciones los días 21, 22, 27,28 y 29  de  julio a partir de las 14:30 hs, en el Club “El Porvenir”, ubicado en la Ca-
lle Moreno 1223, de la ciudad de Quilmes. En esta ocasión los afiliados podrán disfrutar de  obras teatrales de primer 
nivel, sorteos y diversión para toda la familia. 
 Las funciones serán exclusivamente con entradas anticipadas que los afiliados y afiliadas podrán solicitar en la Sede 
Central en San Martín 515, Quilmes, o en Nuestras Delegaciones. 
Para consultas pueden comunicarse a los teléfonos:
Delegación Quilmes 2255 5508/07/11/12. Whatsapp al 11 5935 7494
Delegación Berazategui: 4256 4856.
Delegación Fcio Varela: 4255 5657. Whatsapp al 11 6734 8060 
Delegación S. F. Solano: 2081 2136. Whatsapp al 11 3578 4711

Juan Fernandez  es un vecino del Barrio La Prosperidad e hizo público un 
pedido para que se clarifique el destino de una ayuda entregada días atrás 
a 29 clubes de Berazategui que participan del Torneo Evita.
En respuesta a su inquietud, directivos del Club del barrio, dieron a cono-
cer esta nota:
 “Hola Juan, este pedido tuyo fue tratado en la reunión que hicimos la otra 
noche donde participó tu esposa quedamos de acuerdo que se iba a rea-
lizar un pedido para saber el por qué no nos entregarian el material, el 
mismo fue contestado inmediatamente por el Dr. J j mussi, quien me hizo 
saber que se trató de un error. 
  Yo entiendo los motivos por los cuales se reclamo, pero mucha gente del 
barrio que desconoce la situación puede hasta llegar a pensar que tanto 
yo como mi delegado general hicimos algún desvío de los mismos. 
  Quiero agregar que la respuesta fue positiva como.Lo anuncie en el face 
del club, el día de ayer cargamos en club Ducilo 50 postes puntales, y fal-
tan traer 75 intermedios más los soportes, los mismos se van a retirar el 
día lunes. Dejó aclarado este reclamo ya que lo hice unos días atrás y fue 
borrado del face por alguien.” Firma Luis Céspedes , directivo de la entidad

Inquietud aclarada en La Prosperidad

Debido a una serie de problemas técnicos y de salud no pudimos publicar fotos del Torneo Evita pero ahora 
recuperamos algunas que no habían sido difundidas. Paulatinamente iremos haciendo conocer las que faltan
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DEPORTES

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                  Horacio Valdez, Secretario General

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Algunas imágenes mas del deporte en el distrito
Luego de algunos inconvenientes técnicos recomenzamos a mostrar la actividad en diversas disciplinas



Reunión de escuelas
sustentables

08 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Encuentro para mostrar acciones
11 DE JULIO DE 2022

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

  Se realizó la primera reunión del Programa Municipal Escuelas Sustentables. El obje-
tivo de esta iniciativa es que la comunidad educativa de Berazategui participe activa-
mente en la concientización y generación de hábitos y lógicas que contribuyan al cui-
dado del ambiente. La actividad, llevada a cabo en el Centro de Actividades Roberto 
De Vicenzo, contó con la presencia del intendente Juan José Mussi.
  En relación con la reunión, el Jefe comunal expresó: “Me parece fundamental la expe-
riencia enriquecedora que significa que haya escuelas sustentables. Felicito y agradez-
co a las instituciones educativas que se tomaron el trabajo de implementar este pro-
grama. En materia de ambiente es importantísimo concientizar y prevenir. Y la mejor 
forma es hacerlo a través de los más chicos”.
 Por su parte, el secretario de Cultura y Educación, Federico López, resaltó que “en Be-
razategui queremos que las escuelas tengan una perspectiva empática con respecto al 
cuidado del ambiente. E indudablemente, las y los niños son el motor de transforma-
ción para generar el cambio hacia un futuro sustentable”.
 En tanto, Andrés Piccinini -director de Ambiente y Desarrollo Sustentable- remarcó: 
“Vinieron representantes de los 58 establecimientos educativos que forman parte del 
programa, para compartir experiencias, aprendizajes y construir -de manera colectiva- 
la mirada sobre cómo queremos que sean las Escuelas Sustentables de Berazategui”. 
Y agregó: “A través de este proyecto, buscamos abordar las problemáticas ambienta-
les, generando conciencia en la ciudadanía. Y consideramos que la educación es una 
herramienta fundamental para construir nuestro futuro y promover una cultura de la 
sustentabilidad”.

El ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires realizó una inversión superior 
a los 125 millones de pesos para fortalecer a más de 20 servicios de oftalmología de 
hospitales públicos. De este modo, se busca crear redes de atención de la salud visual 
con aparatología de última generación, que permita detectar a tiempo y prevenir la 
ceguera que generan patologías muy frecuentes como la retinopatía diabética.
Entre los equipos que se adquirieron figuran los llamados OCT (tomógrafos de cohe-
rencia óptica) con angioimágenes, que hasta ahora no existían en hospitales públicos 
bonaerenses y que resultan fundamentales para la evaluación de la retina. A partir de 
este mes esta aparatología se instalará en los hospitales provinciales Penna de Bahía 
Blanca, Piñeyro de Junín, Gandulfo de Lomas de Zamora, San Martín de La Plata, Alen-
de de Mar del Plata y en el hospital del Bicentenario de Esteban Echeverría.
Además, Salud también distribuirá estratégicamente para facilitar el acceso de la po-
blación en el vasto territorio bonaerense, microscopios de cirugía, láseres fotocoagu-
ladores, lámparas de hendiduras con tonómetro, autorrefractómetros, Yag Láser, ecó-
grafos, campimetros, facoemulsificadores, paquímetros portátiles y oftalmoscopios 
binoculares, entre otros. 
Los hospitales públicos provinciales que recibirán equipamiento oftalmológico entre 
julio y agosto, como parte de una primera etapa de fortalecimiento, son el Rossi de La 
Plata, Blas Dubarry de Mercedes, Alende de Mar del Plata, Julio de Vedia de Nueve de 
Julio, Evita de Lanús, Evita Pueblo de Berazategui, Isidoro Iriarte de Quilmes, Bocalan-
dro de Tres de Febrero, Elina de la Serna de La Plata, Erill de Escobar, Mariano y Luciano 
de la Vega de Moreno, Piñeyro de Junín, Gandulfo de Lomas de Zamora, Eva Perón de 
San Martín, Presidente Perón de Avellaneda, Arturo Melo de Lanús, San Martín de La 
Plata, hospital del Bicentenario de Esteban Echeverría, Pedro Fiorito de Avellaneda, 
Narciso López de Lanús, El Dique de Ensenada y José Penna de Bahía Blanca.

Equipamiento oftalmológico


